

AM 90/10880

120502

# DEUMECH e.V.

Deutsche Kommission für Menschenrechte in Chile  
Comision Alemana por los Derechos Humanos en Chile

Sylvia Kleiböhmer  
Gustav-Falke-Str.5  
2000 Hamburg 13  
BRD



DEUMECH e.V.  
Postafach 1883  
2000 Hamburg 13  
BRD

Sr. Patricio Aylwin  
Presidente de la Republica de Chile

c/Copia: Comisión de Ds.Hs. ONU-Ginebr  
Comisión Ds.Hs. OEA-USA.  
Parlamento de Chile  
Corte Suprema de Justicia  
Ministerio de Defensa

Respetado Sr. Presidente:

Queremos manifestarle nuestros más profundo respeto y nuestra solidaridad con la gran tarea que vuestro regimen y el pueblo chileno se han dado, en la construcción y consolidación de una sociedad con justicia social, bienestar para la mayoría de los chilenos y de libertades democraticas. Ellas son las bases para la construcción de un sistema democratico, afincado en el respeto y la defensa de los derechos humanos y los derechos del pueblo.

Sabemos que el camino no es facil. Las fuerzas que destruyeron el sistema democratico se oponen y boicotean este proceso, los mismos que atropellaron sistematicamente los derechos humanos, y que construyeron una sociedad del terrorismo de estado y que contaron con una justicia que se apartó de su misión etico-juridica; estas fuerzas amenazan y desconocen la voluntad soberana del pueblo chileno, que fué claramente expresada en las elecciones del 14.12.89.

En este sentido apoyamos la compleja y fundamental tarea que ha asumido la Comisión Verdad y reconciliación, estamos seguros que su informe contribuirá a fortalecer la democracia en Chile. Igualmente compartimos la tarea de todos los democratas se han dado, en el sentido de cumplir con un elemental acto de justicia y humanidad, para que no existan más presos politicos. A todos aquellos luchadores, que a riesgo de su propia vida, empleando los más variados caminos, se comprometieron en la lucha común en contra una dictadura repudiada universalmente. Compartimos el principio de su inmediata recuperación de la libertad y de su reparación tanto en lo material como en lo moral, daños que fueron causados por un regimen militar que practicó la represión y el terror.

Con la esperanza de que en esta navidad en chile será celebrada, sin presos politicos, se despiden Atte.

Republica Federal Alemana, Noviembre 1990.

DEUMECH